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A C T A         Nº   19                                    EJERCICIO 2019-2020 

 
En Montevideo, a los doce días del mes de noviembre del año dos mil diecinueve, siendo la hora catorce y veinte, 
se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la 
asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coro-
nel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis 
Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Luis Fabiani, Sr. Juan José González, Dr. Héctor Lei-
tes,  Sr. Sergio Gabito, Sr. Julio García Bedat y Sr. Lides Bevegni. 
No asisten, con aviso: Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Freddy Diano 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  
 
ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta  N° 18 del 05/11/19. Unanimidad. 
 
TORNEOS SUB 14 Y SUB 15 
El Cnel. Irigoyen da cuenta que recibió una llamada del Sr. Moncalvo de Guichón, que consultaba como seguía el 
torneo. Dice que le informó que, tal como está en los repartidos y como resultado del sorteo realizado en la 
reunión con los delegados le tocaba jugar de visita. El Sr. Moncalvo manifestó su disconformidad con expresio-
nes como que “siempre lo están perjudicando”. Dice que tuvo que cortarle el teléfono. Dice que resulta lamenta-
ble que los dirigentes a cargo tengan esa actitud ignorando las resoluciones que se tomaron en su momento. 
Cree que son actitudes que están fuera de lugar y dan un mensaje bastante errado hacia los muchachos que son 
los que juegan al fútbol. 
El Dr. Leites expresa su preocupación por la fijación de partidos en horarios que le parecen inadecuados para 
los muchachos. 
Por la mesa se da cuenta que no se ha definido otra cosa de lo que dice en el reglamento (que sean vespertinos o 
con acuerdo de partes). 
Se fijan detalles próxima fecha: 
 

2º campeonato sub 14 NACIONAL INTEGRACIÓN AUF-OFI 
SEGUNDA FASE – DÉCIMA FECHA 

COPAS DE ORO Y PLATA 
SERIE NORTE  
(1) ARTIGAS - TACUAREMBÓ: Domingo 17 Noviembre Hora 11:00; Estadio “Matías González” de Artigas; Arbi-
tros de Salto Capital: Walter Araújo (Central), Víctor Quirós y Miguel Pereira (Asistentes). Veedor Sr. Gustavo 
Lossio.  
(2) PAYSANDÚ – SALTO: Viernes 15 Noviembre Hora 20:00; Estadio “Artigas” de Paysandú; Arbitros de Du-
razno Capital: Juan Monzón (Central), Erico Ferrari y Elio Gómez (Asistentes). Veedor Sr. Julio Rieger.  
SERIE LITORAL  
(3) FLORES – RÍO NEGRO: Viernes 15 Noviembre Hora 20:30; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Trinidad; Arbi-
tros de Paysandú Interior: José Pelayo (Central), Carlos Valdomir y Edward Chuayre (Asistentes). Veedor Sr. 
Luis Andino.  
(4) DURAZNO – PASO DE LOS TOROS: Domingo 17 Noviembre Hora 18:30; Estadio “Silvestre O. Landoni” de 
Durazno; Arbitros de Flores y Colonia Interior: Marcelo Bidart (Central), Santiago Alvarez y Carlos Martínez 
(Asistentes). Veedor Sr. Carlos Mateos.  
SERIE SUR  
(5) CANELONES – FLORIDA: Domingo 17 Noviembre Hora 10:30; Cancha del Club Liverpool de Canelones; Arbi-
tros de Colonia Capital: Mario Calo (Central), Marcelo Píriz y Franco Sosa (Asistentes). Veedor Sr. Angel Palma.  
(6) CARMELO – TALA: Domingo 17 Noviembre Hora 16:00; Parque “Artigas” de Carmelo; Arbitros de Río Negro 
Capital: Carlos Peralta (Central), Gustavo Suárez y Fabricio González (Asistentes). Veedor Sr. Omar Araújo.  
SERIE ESTE  
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(7) CERRO LARGO – MALDONADO: Domingo 17 Noviembre Hora 14:00; Estadio “Arq. Antonio Ubilla” de Melo; 
Arbitros de Treinta y Tres Capital: Angel Taño (Central), Juan Gallo y Julio Sánchez (Asistentes). Veedor Sr. 
Arturo Bessón.  
(8) TREINTA Y TRES – ZONA OESTE: Domingo 17 Noviembre Hora 14:00; Parque “Colón” de Treinta y Tres; 
Arbitros de Cerro Largo Interior: Damir Lucas (Central), Susy Daer y Horacio Rigamonti (Asistentes). Veedor 
Sr. Pablo Sosa.  

COPA DE BRONCE 
SERIE NORTE  
(9) BELLA UNIÓN – YOUNG: Domingo 17 Noviembre Hora 16:00; Estadio “Lindolfo Canosa” de Bella Unión; Ar-
bitros de Salto Capital: José De los Santos (Central), Ivo Moreira y María Catalina Fernández (Asistentes).  
Veedor Sr. Jesús Saravia.  
(10) RIVERA – GUICHÓN: Domingo 17 Noviembre Hora 12:00; Estadio “Atilio Paiva Olivera” de Rivera; Arbitros 
de Tacuarembó Interior, Tacuarembó Capital y Durazno Capital: Mario Mauttones (Central), José Avila y Clau-
dia Merigo (Asistentes). Veedor Sr. Javier Pons.  
SERIE LITORAL - LIBRE: SAN GREGORIO  
(11) SARANDI DEL YÍ – SORIANO: Domingo 17 Noviembre Hora 19:00; Estadio “Juan Ramón Carrasco” de Sa-
randí del Yí; Arbitros de Florida Interior: Alvaro Silva (Central), Gustavo Cardozo y Esteban De los Reyes 
(Asistentes). Veedora Sra. Patricia Juambeltz.  
SERIE SUR  
(12) MINAS – SAN JOSÉ: Viernes 15 Noviembre Hora 20:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Minas; Arbitros 
de Rocha Capital: Carlos Scarpa (Central), Pablo Fernández y Wilson Correa (Asistentes). Veedor Sr. Pablo 
Fuentes.  
(13) ECILDA PAULLIER – COLONIA: Domingo 17 Noviembre Hora 11:00; Complejo Deportivo “Ricardo Reyes” 
de Ecilda Paullier; Arbitros de Flores: Heber Dotta (Central), William Bethencourt y Cristian Galleros (Asisten-
tes). Veedor Sr. Yonny Suárez.  
SERIE ESTE - LIBRE: ROCHA  
(14) CASTILLOS – VERGARA: Domingo 17 Noviembre Hora 14:00; Estadio “Rocca Crelis” de Castillos; Arbitros 
de Canelones Interior: Luis Cifuentes (Central), Marcelo Sanabria e Iván Carro (Asistentes). Veedor Sr. Walter 
Lauye.  
  

27º campeonato sub 15 de Selecciones del Interior 
TERCERA FASE – DÉCIMA FECHA 

 
(1) SALTO – PAYSANDÚ: Domingo 17 Noviembre Hora 10:00; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros 
de Durazno Capital: Elio Gómez (Central), Erico Ferrari y Juan Monzón (Asistentes). Veedor Sr. Marcelo Bel-
tramelli.  
(2) RÍO NEGRO – GUICHÓN: Viernes 15 Noviembre Hora 18:00; Parque “Liebig´s” de Fray Bentos; Arbitros de 
Soriano Interior: Eduardo Castillo (Central), Roberto Galizzi y Adrián García (Asistentes). Veedor Sr. Eduardo 
Vallejo.  
(3) TALA – CANELONES: Viernes 15 Noviembre Hora 19:30; Estadio “Campeones del 47” de San Bautista; Ar-
bitros de Lavalleja Capital: Luis Urquiola (Central), Robert Villar y Jorge González (Asistentes). Veedor Sr. 
Walter Toledo.  
(4) TREINTA Y TRES – FLORIDA: Domingo 17 Noviembre Hora 12:00; Parque “Colón” de Treinta y Tres; Arbi-
tros de Cerro Largo Interior: Horacio Rigamonti (Central), Susy Daer y Damir Lucas (Asistentes). Veedor Sr. 
William Muñiz. 
 
7º CAMPEONATO SUB 16 DE FÚTBOL FEMENINO - LIGA DE DESARROLLO CONMEBOL  
El Sr. Gabito plantea la situación generada al existir dos reclamos que pueden afectar al torneo. 
Realizadas las evaluaciones del caso, y teniendo en cuenta la disponibilidad de fechas para llegar a una culmina-
ción del torneo, se resuelve, por unanimidad, suspender las llaves 3 y 4. 
El Sr. Sosa manifiesta que esto es una excepción y que, de ninguna manera, será la conducta a seguir. Se trata 
de un caso muy especial. 
Se fijan detalles próximo fin de semana: 
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SEGUNDA FASE – CUARTA FECHA 
LLAVE 1  
(1) PALMIRENSE (NUEVA PALMIRA) – RODÓ (JOSÉ E. RODÓ): (Resultado anterior: 0-0): Domingo 17 No-
viembre Hora 16:30; Cancha del Club Nacional de Nueva Palmira; Árbitras de Soriano Capital: Carmen Pederne-
ra (Central), Ximena Vique y Yanina Alvarez (Asistentes). Veedor Sr. Luis Tolosa.  
LLAVE 2  
(2) POMPEYA (TARARIRAS) – LIGA SAN JOSÉ (SAN JOSÉ): (0-8): Domingo 17 Noviembre Hora 11:00; Can-
cha del Club Nacional de Tarariras; Árbitras de Soriano Interior y Canelones Interior: Luciana Aranda (Cen-
tral), Nadia Troc y Claudia Mora (Asistentes). Veedor Sr. Bernardo Bajac.. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
323 – Liga Nuevo Berlín comunica desafiliación Club La Colmena. Se registra. 
324 – ONFI invita a lanzamiento libro “Historia e historias del fútbol infantil” el martes 19/11 a la hora 12. 
Téngase presente. Concurrirá el Dr. Camargo. 
Se recibió asimismo invitación de la Asociación de Young para la inauguración de la nueva red lumínica y otras 
mejoras en el Estadio Juan A. Lavalleja. Será el sábado 16 de noviembre hora 19. Téngase presente. 
 
COPA NACIONAL DE SELECCIONES ABSOLUTA y SUB 17  
El Sr. Coronel es portador de la posición de la Confederación del Litoral Norte de que los torneos no sean obli-
gatorios. Dice que, que si bien todos sus miembros participarán, saben de algunas dificultades de otros Secto-
res. 
El Sr. Román dice que la Confederación del Este también le comunicó similar postura. 
El Prof. Cheppi dice que de la Confederación del Sur le informaron que recién se reúnen el próximo jueves 14. 
Propone que los torneos no sean obligatorios. Se aprueba por unanimidad. 
El Cnel. Irigoyen propone la emisión de la Circular del llamado a los torneos. Da detalles de la propuesta de la 
Comisión de Calendario. 
Se aprueba. Unanimidad. 
El Cnel. Irigoyen dice que en carpeta los consejeros tienen un trabajo realizado que refiere a cómo se jugaron 
las Copas Nacionales hasta la fecha. 
 
INFORME DE COMISIONES 
MARKETING 
El Sr. Scirgalea informa que el próximo jueves está prevista reunión con Red Pagos a nivel del marketing. 
Da cuenta que se está analizando propuesta de Porto Seguros.  
El Sr. Sosa anuncia que pasara contacto de BROU a Marketing porque se pusieron en contacto para renovar o no 
el 2 por 1. 
FIDEICOMISO 
El Sr. Sosa da cuenta de la reunión con el fiduciario Cr. Pignatta, en la que participó también la Comisión de Fi-
nanzas.  
El Sr. García dice que la Comisión empezó a estudiar los proyectos presentados. Destaca el trabajo realizado, 
con ponderación incluida, por la Comisión Técnica. 
El Cnel. Irigoyen dice que la Comisión Técnica hasta ahora clasificó como aprobables 53 proyectos. Se solicitó 
ampliación de documentación a algunas propuestas. La idea es cerrar el martes que viene y que los proyectos 
incompletos quedan afuera. 
El Prof. Cheppi plantea que se debe ayudar y colaborar. También considerar proyectos que se han planteado en 
etapas, para no perder lo que se va invirtiendo. 
Se establece que se comunique a los proyectos que aún no han cerrado de la primera adjudicación que tienen 
plazo hasta el 10 de diciembre para hacerlo. En caso contrario, tal como está establecido, se deben devolver los 
fondos. El fiduciario debe hacer un informe final al Ministerio de Finanzas. 
El Dr. Leites dice que en AUF recién se está largando el primer llamado. Por lo que es de congratularse que la 
Organización ya está en ese camino desde el año 2018. 
Se recibe informe del Sr. Sosa sobre el seguimiento de proyectos, sugiriendo adelantos que son: 
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1- Club Atlético Oriental, de la localidad de Rodríguez en el Departamento de San José. Mejora de Vestuarios, 
que coinciden con una primera etapa de obras. Las obras presentan un avance superior al 80%. Se sugiere ade-
lantar el saldo restante del 30% de $ 119.000. 
2- Club Atlético Colonia, de la localidad de Florencio Sánchez en el Departamento de Colonia. Obras de ilumina-
ción y mejoras en baños y red de saneamiento. Las obras se encuentran en etapa de terminaciones y presentan 
un avance cercano al 90%. Se sugiere adelantar el saldo restante del 30% de $ 100.363. 
 
CALENDARIO 
El Sr. Píriz dice que, además de lo planteado para la Copa de Selecciones tratado anteriormente, la Comisión 
plantea la necesidad de ir trabajando en el llamado a interesados por la TV de la Copa de Clubes. Dice que hay 
que aprovechar el tiempo y la experiencia recogida. 
ARBITROS 
El Sr. Gabito informa que hay 376 árbitros inscriptos para las pruebas del próximo fin de semana. 
FEMENINO 
El Sr. Gabito da cuenta que concurrió a la sede de OFI el Sr. Santiago Ostolaza, director técnico de Selección 
Femenina Sub 17, quien se mostró preocupado en el poco entrenamiento que tienen las muchachas que vienen del 
interior, lo que lleva a que den ventajas. 
Se planteó el problema de los estudios, ya que cuando concurren a practicar con la Selección faltan a sus liceos. 
Se buscarán soluciones, algunas de ellas ya aplicadas para chiquilinas que han ido a entrenar al exterior. 
El Sr. Ostolaza se mostró abierto a que los cuerpos técnicos de los Clubes del interior puedan concurrir a ob-
servar los trabajos que hacen en la Selección. 
El Sr. Gabito da cuenta de la presencia del Sr. Mario Olmedo, Presidente del Club Nacional de Nueva Helvecia. 
Se dialogó sobre las actuaciones fallidas de dicho Club. Dio las explicaciones y pidió disculpas. También informó 
que el Club piensa seguir participando ya que tiene un número importante de chiquilinas practicando fútbol. 
 
VARIOS 
PROGRAMA U2030 
El Sr. Scirgalea manifiesta que el próximo viernes concurrirá a la Liga de Río Negro para dialogar sobre la 
posibilidad de abrir un centro en Fray Bentos. La Sra. Cáceres amplia la información. 
El Sr. Sosa dice que habría que hacer un balance de lo actuado hasta ahora en dicho Programa. Dice que ve con 
preocupación de que los centros no están cubriendo todas las zonas del país. 
El Sr. Scirgalea dice que tiene un peso decisivo la actitud de la Liga local y la Intendencia. Sin el compromiso de 
esas Instituciones es imposible avanzar en la creación de un centro. 
El Prof. Cheppi dice que las 4 Confederaciones pidieron reunirse el próximo martes con la Mesa del Ejecutivo. 
Cree que es un tema que tiene que estar incluido. 
El Sr. Gabito dice que estuvieron reunidos con el Sr. Pablo Hernández. Está previsto hacer un cierre en 
diciembre, para lo que se está trabajando. El Sr. Hernández se preocupó por la falta de visibilidad que están 
teniendo los centros.  
El Sr. Gabito dice que es un tema que se va a llevar a las conversaciones con AUF.  
FUTSAL 
El Sr. Sosa plantea una reunión de los consejeros que estaban en la comisión para el martes a la hora 12 
ARBITROS 
El Sr. Ortiz informa que, el próximo lunes, se hará una reunión de la Comisión que está trabajando en el 
relacionamiento con los árbitros. Estarán los Dres. Leites y Valiente. También se invitará a participar al Dr. 
Regis Banchero, quien tiene una amplia formación en BPS. 
AUF – JUGADORES 
El Prof. Cheppi informa sobre comunicación mantenida con el Presidente de AUF. Se aclaró sobre expresiones 
del Sr. Andrés Klein y del Diario El Telégrafo. Quedó claro que en ningún momento hizo una promesa ni habló 
sobre el concepto “derecho de imagen”. 
Dice que lo único que hizo fue tender un puente entre un sponsor de AUF (la Asociación Española) y los 
jugadores. De ese vínculo surgió la obtención de éstos de 10 operaciones de rodilla. Pero, claramente, no es a 
cambio de nada concerniente a la actividad deportiva de OFI. 
El Ec. Alonso reiteró que AUF no se va a inmiscuir en temas internos de la Organización.  
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Da cuenta que hubo una reunión en la Mutual de jugadores en la que el Dr. Fernando Sosa expuso sobre la 
realidad del fútbol del interior. A raíz de ello, dirigentes de la Mutual, llamaron al Sr. Klein para aclarar que las 
cosas no son como las expuso públicamente. 
 
Siendo la hora 16:50 se levanta la sesión.  
Próxima sesión: martes 19 de noviembre de 2019 hora 14:00.  
 


